

Vicedirectores:

Del Instituto Nacional de Enseñanza Media de Málaga (masculino) a don Francisco López Ruiz, y del de Zamora, a don Eulogio Hernández Alonso.—Orden de 15 de noviembre de 1961

Vicesecretarios:

Del Instituto Nacional de Enseñanza Media de Andújar, a don José Espallargas Franco; del de Ceuta, a don Eduardo Valdivia Sánchez, y del de Soria a doña Modesta Alcazar Rabal.—Orden de 15 de noviembre de 1961.

B) CATEDRÁTICOS**Ascensos:**

A la primera categoría, don Gonzalo Pérez Casanova, Catedrático numerario del Instituto de Las Palmas (femenino), procedente de reingreso, ocupando el lugar escalafonal que le corresponde, en aplicación de lo establecido en el artículo 15 de la Ley de 15 de julio de 1954, entre los Catedráticos numerarios doña Angela García de la Puerta y don Ernesto Rivera Grau.—Resolución de 8 de noviembre de 1961.

A la quinta categoría, don Jesús Marín Tejerizo, Catedrático numerario del Instituto de Málaga (masculino), procedente de reingreso, ocupando el lugar escalafonal que le corresponde, en aplicación de lo establecido en el artículo 15 de la Ley de 15 de julio de 1954, entre los Catedráticos numerarios doña María Rogelia Fernández González y don Andrés Crespi Jaume.—Resolución de 15 de noviembre de 1961.

A la segunda categoría, don Martín Duque Fuentes, Catedrático numerario del Instituto de Cáceres, procedente de reingreso, ocupando el lugar escalafonal que le corresponde, en aplicación de lo establecido en el artículo 15 de la Ley de 15 de julio de 1954, entre los Catedráticos numerarios don Enrique Vidal Abascal y don Waldo Merino Rubio.—Resolución de 11 de noviembre de 1961.

Concursos de traslado:

Se nombra, a propuesta de la Comisión de la disciplina de «Ciencias Naturales», del Instituto de Avila, a don Pedro González Guerrero, procedente de la situación de excedencia voluntaria. Y por falta de aspirantes se declaran desiertas las vacantes de los Institutos de Almería, Andújar, Arrecife, Baeza, Calahorra, Calatayud, Ciudad-Rodrigo, Ibiza, Linares y Melilla.—Resolución de 3 de noviembre de 1961.

Se nombran, a propuesta de la Comisión de la disciplina de «Matemáticas» del Instituto de Alicante 1.ª, a don Rafael Merino Eruidazu, y del «Zorrilla» de Valladolid 1.ª, a don José de Unamuno Lizarraga, procedentes de los Institutos de Málaga (femenino) 1.ª y Melilla 2.ª, respectivamente. Y por falta de aspirantes se declaran desiertas las de los Institutos de: Algeciras 1.ª, Avila 1.ª, Avilés 1.ª, Burgos 1.ª, Castellón 1.ª, Ciudad Rodrigo 1.ª, Jerez de la Frontera 1.ª, Palma de Mallorca 2.ª, Puertollano 1.ª, Soria, 2.ª y Vigo 1.ª.—Resolución de 30 de noviembre de 1961.

Jubilaciones:

Por haber cumplido la edad reglamentaria, don Salvador Bosch Pujol, Catedrático numerario del Instituto de Lérida.—Resolución de 7 de noviembre de 1961.

Licencias:

De tres meses, por asuntos propios, a don José Anglada Fernández, Catedrático numerario del Instituto de Figueras.—Orden de 14 de noviembre de 1961.

De un mes, por enfermedad, a don Virgilio Trabazo Serapio, Catedrático numerario del Instituto de Vigo.—Resolución de 21 de noviembre de 1961.

De un segundo mes, por enfermedad, a don Luis Díez Jiménez, Catedrático numerario del Instituto de Jaca.—Resolución de 21 de noviembre de 1961.

De tres meses, por asuntos propios, a don Luis López Molina, Catedrático numerario del Instituto de Burgos.—Resolución de 23 de noviembre de 1961.

C) PROFESORES ADJUNTOS NUMERARIOS.**Concursos de traslado:**

Se resuelve el convocado por Orden de 31 de mayo de 1961 para cubrir plazas de «Filosofía», y se destina a don Eugenio Guzmán Renshaw, procedente del Instituto femenino de Bilbao, al masculino de la misma capital, y a don José Luis Arranz

Pérez de Leceta, procedente del de La Laguna, al masculino de Oviedo. Se declaran desiertas las plazas de los Institutos de Barcelona «Veraguera», Cartagena y «Padre Suárez», de Granada.—Resolución de 28 de noviembre de 1961.

Rectificaciones: 1.ª En el «Boletín Oficial del Estado» de 18 de octubre último aparece resuelto el concurso de traslado convocado por Orden de 31 de mayo anterior para proveer plazas de Profesores adjuntos numerarios de «Inglés» en diversos institutos; debe entenderse que la plaza de Sevilla que se adjudica es la del Instituto femenino de dicha capital y no la del masculino y que el nombre de la Profesora nombrada es doña Lucía Hernández de Montis, y no Fernández, como aparece.

2.ª En el «Boletín Oficial del Estado» de 17 de octubre del corriente año aparece la Orden por la que se declaran desiertas las plazas no adjudicadas en el concurso de traslado convocado por Orden de 31 de mayo de 1961. Entre ellas figuran la segunda de «Geografía e Historia» del Instituto de Reus, y la de «Griego» del Instituto «Zorrilla», de Valladolid. Ambas plazas quedaron cubiertas en el referido concurso.

Comisión de servicio:

Se confiere por tres meses, para excavaciones en Nubia, a don Rafael Blanco Caro, del Instituto «Lope de Vega» de Madrid.—Resolución de 7 de noviembre de 1961.

Continuación en el servicio:

Se concede hasta 30 de septiembre de 1962 a:

Doña Ana Benabarre Giral, de «Francés», del Instituto «Ausias March», de Barcelona.—Resolución de 11 de noviembre de 1961.

Don Eliseo González Arias, de «Lengua y Literatura españolas», del «Padre Isla», de León.—Resolución de 23 de noviembre de 1961.

Doña Josefá Monras Roca, de «Francés», del femenino de Sevilla.—Resolución de 23 de noviembre de 1961.

Excedencias:

Se concede la voluntaria, según el apartado B) del artículo noveno de la Ley de 15 de julio de 1954, a:

Don José María Gavín Valero, de «Geografía e Historia», del Instituto de Huesca.—Resolución de 2 de noviembre de 1961.

Doña Pilar Javierre Omcins, de «Francés», del de Soria.—Resolución de 10 de noviembre de 1961.

Jubilaciones:

Se declara jubilado, con el haber que por clasificación le corresponda, a:

Doña Ana Benabarre Giral, de «Francés», del Instituto «Ausias March», de Barcelona.—Resolución de 6 de noviembre de 1961.

Don Salvador Bosch Pujol, excedente.—Resolución de 6 de noviembre de 1961.

Don Luis Wiesenenthal Miranda, excedente.—Resolución de 8 de noviembre de 1961.

Don Mariano Motos Pagés, de «Ciencias Naturales», del «Padre Suárez», de Granada.—Resolución de 18 de noviembre de 1961.

Don Eufasio Alcázar Anzquita, de «Lengua y Literatura españolas», del de Madrid «Cardenal Cisneros».—Resolución de 18 de noviembre de 1961.

Don Eliseo González Arias, de «Lengua y Literaturas españolas» del de León, «Padre Isla».—Resolución de 28 de noviembre de 1961.

Licencias:

Se concede un mes con todo el sueldo, por enfermedad, a don Anselmo Reymundo García-Plaza, del Instituto de Toledo.—Resolución de 11 de noviembre de 1961.

Idem id. a doña Manuela Pérez Díaz, del de Alcalá de Henares.—Resolución de 17 de noviembre de 1961.

Se concede tres meses sin sueldo, por asuntos propios, a don Rafael Navarro Acuña, del Instituto de Ceuta.—Resolución de 14 de noviembre de 1961.

D) SECCIONES FILIALES.**Cargos directivos:**

Cesa en el cargo de Directora técnica de la Sección filial número 2 (femenina) del Instituto Nacional de Enseñanza Me-